

Weserfähre Großenwieden fährt wieder regelmäßig

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 25. August 2020 um 12:15 Uhr

Ab Donnerstag wie gewohnt über die Weser

Weserfähre Großenwieden fährt wieder regelmäßig

Dienstag 25. August 2020 - Großenwieden / Hameln (wbn). Wieder Normalbetrieb der Weserfähre bei Großenwieden.

Nachdem die Weserbrücke bei Fuhlen heute zumindest teilweise wieder freigegeben wurde, kehrt die Weserfähre Großenwieden zum Regelbetrieb zurück.

Fortsetzung von Seite 1

Dies hat heute Mittag die Landkreissprecherin Sandra Lummitsch mitgeteilt. Die Fähre fährt ab Donnerstag, den 27. August 2020, wieder wie gewohnt täglich in der Zeit von 9.00 bis 19.00 Uhr, unterbrochen durch eine Mittagspause von 12.00 – 12.45 Uhr.